

平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私は、国と国とが主張してい
るのが戦争だと思っています。こ
の主張は、相手の意見を聞かず、
良さが見つけられていなか
ら争いになってしまふのだと思
います。なので相手の意見
を受け入れて、意見の良さを
見つけていくことが大切なん
だと思います。私も意見の良
さを見つけることをしていき
たいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私たちが、平和のためにできることは、思いやりを
もつことだと思ひます。

思いやりをもつという事とは、友だちにやさしくしたり、
困っている人を助けていたりする事が大切だと思ひます。

私は毎日、「おはよう」と笑顔で元気をします。けんかを
しないで、みんなで仲良くします。

世界中の人たちが、よかくなつて、ずっと平和がつづくよ
うにしたいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

現在、私たちの日本は、平和であり戦争や争いが少ないです。しかし日本以外でも戦争や争いを行っている国もあります。そうならないように、ぼくたちが、平和を守るためにできることは、仲間を尊敬することや仲間を大切にすることです。

この小さな行動が人の命を救うこと、関係してきます。
この平和な世界を守るために協力をお願いします。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

今の日本は、戦争もありやもなく、平和です。ですが、世界では、戦争をしている国もあります。すべての国の人々が平和にくらせていているとは言えません。すべての人々が平和にくらすためには、他人と差別をしないことが大切だと思います。

今、何事もなく平和にくらせているのは、当たつ前ではあります。戦争で苦しんでいる人は、まだたくさんいます。私たちは戦争を止めるにはできないかもしれませんから、もめ事をしない、けんかをしないなど、自分たちができることをしていきたいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

この前、テレビで沖縄戦争について知りました。沖縄戦争の他にも、広島市への原爆、今は平和なこの街、各務原市も昔、戦争があったそうです。私はみんな戦争のことを少ししか知りません。ですが、全国共通で思ってること、それは「戦争の無い平和なくらし」をのぞむことだと思います。戦争があった広島市では叫び、祈りを表した「原爆の子の像」があり、平和を祈る折り鶴が絶えないそうです。そこで、折り鶴とは平和を表すものじゃないのかと考えました。戦争のことを少ししか知らない、そんな人を折り鶴を折り、二度と戦争を起さないことを願い、実現できるようにしたいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

みなさんは 平和と聞いてまず何を思いうかべますか。私は「幸せ」です。「幸せ」

を戦争で表してみます。戦争があるところ、ないところでは、「幸せ」の差が全然ちがう

と思うからです。私は戦争は大好きだし、とても こわい印象しかありません。戦争を

体験したことがある人はとてもこわい思いをしたと思います。だから私は戦争をなくすために、

幸せを増やすために いろんな人に戦争のことときつてもらいたいのをここに書きます。1945年

6月22日、各務原で戦争がありました。川島航空機の工場群などが空襲され

ました。この日は、少なくとも 169人が殺せたかった、ということがありました。各務原で戦争

があったなんて、私は知らなかっただし、びっくりしました。しかも一日だけで 169人の人が殺せたなんて

いるなんて、もっとおどろきました。各務原市の今の景色みると、戦争があつた事なんて、だれにも

わからないと思います。だから、ここで 戦争があつたこと、戦争のこわさを 知ってもらい、戦争がなくなるには

いいと、私は思っています。

